

Publicaciones

De Economía

En este volumen, el exministro de Economía Waldo Mendoza fundamenta, a partir de su análisis del buen desempeño macroeconómico del Perú, por qué es importante no cambiar el régimen económico de la Constitución Política de 1993 o eliminar la categoría constitucional de los contratos, entre otros temas. Sin embargo, acota que “habría que avanzar en la dirección de construir instituciones económicas inclusivas, que contribuyan a elevar la tasa de crecimiento de las economías y así financiar mejor los derechos fundamentales de los peruanos” (Pág. 139).



Constitución y crecimiento económico: 1993-2021
PUCP, 2023